

AMLO supervisa los trabajos del Aeropuerto de Tulum



A través de su cuenta de Twitter, el presidente López Obrador informó que se encuentra en Tulum, Quintana Roo, supervisando las obras del nuevo Aeropuerto Internacional de la ciudad.

"Estamos realizando por primera vez la evaluación del tramo 5 del Tren Maya en donde se construye el Aeropuerto de Tulum, Felipe Carrillo Puerto, una nueva maravilla de la ingeniería civil-militar y del trabajo de los excepcionales obreros mexicanos. En diciembre será posible volar hacia cualquier lugar de México y del mundo, anunció el presidente.

La construcción de las obras se encuentra dentro de los límites geográficos que incluye el decreto presidencial que califica al Tren Maya, el interoceánico, los Aeropuertos de Palenque y Chetumal como de seguridad nacional e interés público.

El presidente López Obrador mencionó que las obras estarán listas para diciembre del presente año: "No hay ninguna disposición legal para negar información, pero eso es parte de la propaganda en contra, decir: 'No quieren que se sepa nada'. No, la Auditoría Superior de la Federación está constantemente haciendo su trabajo en todos los contratos del Tren Maya, y en todas las obras, y no hay ningún problema en eso", dijo AMLO en su mañanera del viernes", ahondó durante su conferencia mañanera de viernes.